



# SUTTP

Comunicado N° 141

Lima, MIÉRCOLES 30 de ABRIL de 2025

## FELIZ DÍA DEL TRABAJADOR ¡CON LA FUERZA DE CHICAGO, CON EL CORAJE DEL SUTTP: ¡VIVA EL 1º DE MAYO!

Este **1 de mayo**, Día Internacional de los Trabajadores, es más que una fecha: es el llamado a la memoria histórica, a la lucha y a la unidad de toda la clase trabajadora.

Recordemos que, ese mismo **1 de mayo de 1886**, en la revuelta de Haymarket en Chicago, miles de obreros levantaron su voz de protesta y con valor exigieron algo que hoy nos parece básico: **una jornada laboral de ocho horas**. La respuesta fue la represión brutal, la cárcel y la muerte de los valientes conocidos hoy como los **Mártires de Chicago**. Su sacrificio no fue en vano: su lucha encendió una llama que recorrió el mundo entero, arrancando de las manos del poder los derechos que hoy seguimos defendiendo contra la explotación del poder empresarial.

### Consecuencias y Evolución

- A raíz de estos acontecimientos, aunque con resistencia patronal, la jornada de ocho horas fue implementándose de manera gradual en distintos países.
- El **Día Internacional del trabajador** se consolidó como una jornada de conmemoración y lucha en honor a los mártires de Chicago y a las reivindicaciones de los derechos fundamentales de todo trabajador.
- En el **Perú**, la jornada de ocho horas fue oficialmente reconocida en **1919**, tras intensas movilizaciones y luchas obreras, mediante un decreto presidencial que significó un avance histórico en los derechos laborales.

Hoy, más de un siglo después, **nuestra lucha continúa**, y no es en otro lugar que en nuestro propio centro de trabajo: **Telefónica**. Nos enfrentamos a una coyuntura crítica:

- **La solución de nuestro Convenio Colectivo sigue siendo una deuda pendiente.**
- **El proceso concursal mantiene en vilo nuestros puestos de trabajo.**
- **Y ahora, la reciente venta de Telefónica a una entidad argentina genera aún mayores dudas, incertidumbre y temores sobre el futuro de nuestras conquistas laborales.**

Frente a este escenario, **no podemos ni debemos permanecer inmóviles**. ¡Hoy más que nunca es necesaria la presencia activa, consciente y combativa de todos los delegados/as y cada trabajador y trabajadora telefónica en las calles!

El **SUTTP no está solo**. Nuestra fuerza se multiplica con el respaldo incondicional de la gloriosa **CGTP**, que nos acompaña en cada batalla, en cada denuncia, en cada defensa de nuestros derechos, tanto en el Perú como en el ámbito internacional.

Este **1 de mayo**, no caminamos solo por nosotros: **caminamos en honor a los Mártires de Chicago, caminamos por nuestras familias, caminamos por los que vendrán**. Marchamos para defender nuestro trabajo, nuestra dignidad y nuestro futuro.



## ¡A LAS CALLES, COMPAÑEROS! ¡LA HISTORIA Y EL FUTURO NOS LLAMAN!

**Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú**  
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: [www.suttp.org.pe](http://www.suttp.org.pe)